

Sehr geehrter Herr Vorsitzender
Sehr geehrte Mitglieder des Bildungsausschusses
Sehr geehrter Herr Bartoszek

Lübben, 11.03.2013

Um uns umfassend und fachlich auf das neue Computerkabinett in der Friedrich-Ludwig-Jahn-Grundschule vorzubereiten, haben wir kürzlich mit dem Schulleiter Herrn Scheinpflug, die Grundschule in Luckau besucht.

Frau Sander, die Schulleiterin der Grundschule Luckau, begrüßte unsere Initiative, da auch das relativ neue Computerkabinett der Grundschule keinen einwandfreien Funktionsbetrieb gewährleisten kann.

Aufgrund der häufigen Störungen, so wie auch an diesem Tag, hatten wir das „Glück“, den zuständigen Schul-IT-Betreuer vor Ort anzutreffen.

In einem sehr interessanten und fachlich intensiven Gespräch, mit dem IT-Betreuer Herrn Nickel, der nicht nur die Grundschule sondern auch die Oberschule in Luckau betreut, konnten wir uns einen ersten Eindruck verschaffen.

Herr Nickel, der unter anderem die beiden Schulen seit über 10 Jahren betreut, berichtete uns, dass trotz intensiver Vorbereitung bei der Neuanschaffung des Computerkabinettes, viele Fehler unterlaufen seien, die sich zum Teil erst nach der Inbetriebnahme offenbarten. Die laufenden Kosten (Energieverbrauch-Dauerbetrieb notwendig...) sowie auch die Folgekosten (Klimaanlage im Technikraum...) seien nicht unerheblich und so nicht kalkuliert worden.

Auch die Zusammenstellung der einzelnen Computerkomponenten, die eine Fachfirma durchführte, sei für einen Grundschulbetrieb sehr ungünstig, was sich im späteren Verlauf herausstellte.

Daher möchten wir Ihnen vorschlagen, einen gemeinsamen Besuch in dem besagten Computerkabinett der Luckauer Grundschule anzustreben, in dem Herr Nickel uns fachlich fundierte Auskünfte erteilen könnte bzw. wird (feste Zusage von Herrn Nickel).

In einer ersten Anfrage dazu, hat die Schuldirektorin, Frau Sander, ebenfalls Ihre Zustimmung signalisiert.

Um die Mobilität des „Wanderausschusses“ zu unterstützen, bestünde eventuell die Möglichkeit durch Herrn Sell, 2 VW Buse für diesen Tag zu organisieren.

In der Annahme gemeinsam zielführend ein optimales Ergebnis anzusteuern,

verbleiben wir,

mit schulischen Grüßen

gez. Jürgen Scheinpflug
Schulleiter der Fr.-L.-Jahn-Grundschule

gez. Marco Sell
Schulelternsprecher der Fr.-L.-Jahn-Grundschule
Vorsitzender der Schulkonferenz